



# 八島台寮生通信 9月号 R6.9/26



シリーズ その①

先輩がんばっています!!!

1月までの短い間ですが八島台寮の3年生の先輩にいろいろな「思い」をインタビューして、みんなにお伝えしたいと思います。お楽しみに!



## 我妻賢吾先輩

- ① 今年の夏、頑張ったことは何ですか？  
「部活と勉強の両立を頑張りました。特にインターハイで入賞ができるように練習を頑張りました。」
- ② 今後の目標や進路について考えていることは？  
「大学に進学して、柔道を続けたいと思っています。そして、柔道を続けて、人の役に立つ仕事がしたい、役に立ちたいです。」
- ③ 退寮まで半年を切って、寮生活で思うことややりたいことは何ですか？  
「1, 2年生と、もっと仲良くなって楽しく生活したい。また、困っていることがあれば積極的に声をかけたいです。」

★昨年度12月から寮長として頑張っています。



## 菅野祐希先輩

- ① 今年の夏、頑張ったことは何ですか？  
「夏の県大会(野球)です。試合には出ることはできなかったのですが、試合に出ているメンバーのサポートや声出しを頑張りました。」
- ② 今後の目標や進路について考えていることは？  
「大学での文武両道です。勉強と部活を頑張りたいです。」
- ③ 退寮まで半年を切って、寮生活で思うことややりたいことは何ですか？  
「寮で学んだことを後輩に伝えていきたい。特に凡事徹底とエリート意識を伝えたいです。頑張れー！」

★施設係長として、部屋や施設の整理美化に努めています。



おかえりなさい！ 指導員の鈴木恵美さんよりご挨拶

子育てのために3年間お休みをいただいて、8月から復帰した鈴木恵美です。育休前にかかわった寮生のみなさんは卒業し、新たなステージで活躍されています。先生方などから卒業生の様子を聞くと、とてもうれしく思います。

寮生活は家庭とは違い、集団生活と規則が常にありますね。窮屈さを感じるかもしれませんが、ここでの毎日をしっかり行っていくことで、様々な苦労も経験し、社会生活のことが分かり、立派な大人になることと思います。ぜひ、ここでの縁を大切に、先生方や仲間と助け

合って生活をしてほしいと思います。今のみなさんの努力や頑張りが『栄養』

になって将来の役に立つときが来るので、毎日一生懸命に励みましょう。

まずは、しっかり食べて、しっかりと寝て、健康に過ごしましょう！

私も精一杯サポートしたいと思うので、どうぞよろしく願いいたします。



### 10月の予定

1日(火)衣替え

2日(水)～4日(金)中間考査

14日(月・祝)スポーツの日

18日(金)小文化祭

28日(月)体育・スポーツ科ゴルフ実習(～11/1)

日( )寮生会議

### 10月のゴミ当番

◎我妻賢吾くん 吉田瑛くん 伊賀凌巧くん 伊東友弥くん

回収箇所が増えましたが、より衛生的な環境に近づいています。

係りだけでなく、みんなで取り組みましょう！

ゴミの分別できていますか？



### ◎外泊届について

- ・外泊届は3日前までに提出すること
- ・欠食をする(5日前までに)
- ・必ず担任、顧問、寮務主任の許可を得る
- ・特別な理由で急いで帰省する時(体調不良、家庭の事情等)は後日記入すること

以上の事を守って寮生活を送りましょう

**10月の寮生会議では  
次年度に向けての  
「役員改選」を行います！**